



## Antrag

der Fraktionen von CDU und FDP

### Flughafen Kiel-Holtenau

zur Drucksache 17/93

Der Landtag wolle beschließen:

1. Der Landtag unterstützt die Landesregierung in ihrer Absicht, sich aus der Rolle als Gesellschafter der Kieler Flughafengesellschaft mbH zurückzuziehen.
2. Der Landtag fordert die Landesregierung auf, unverzüglich Gespräche mit dem Mitgesellschafter, der Landeshauptstadt Kiel, mit diesem Ziel aufzunehmen.
3. Der Landtag fordert die Landesregierung auf, dem Wirtschaftsausschuss über den Fortgang der Verhandlungen mit der Landeshauptstadt Kiel über den Rückzug des Landes aus der Gesellschafterposition zu berichten.

Begründung:

Der Verkehrslandeplatz Kiel-Holtenau sichert die Luftverkehrsanbindung der Landeshauptstadt und ihres Umlandes. Eine luftverkehrliche oder regionalwirtschaftliche

Bedeutung für das Land Schleswig-Holstein hat der Verkehrslandeplatz Kiel-Holtenau nicht. Ein wirtschaftliches Interesse des Landes an einer Beteiligung an der Kieler Flughafengesellschaft mbH besteht daher nicht.

Hans-Jörn Arp  
und Fraktion

Oliver Kumbartzky  
und Fraktion